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A Escola Municipal Geny Hatem foi inserida no programa Institucional de Bolsa de Iniciação à 
Docência – PIBID/Unimontes no ano de 2014.

A escola é capaz de descrever a importância e necessidade deste programa em nossa instituição 
escolar, uma vez que temos obtidos resultados satisfatórios na aprendizagem dos nossos alunos.

A inserção das acadêmicas em todos os ambientes que envolvem essa unidade educacional, desde o 
contato com os alunos até a nossa estrutura organizacional, articulando assim a teoria e prática 
ensinada na universidade contribuirá não só para a formação acadêmica das alunas envolvidas no 
programa, mas para o fortalecimento do ensino aprendizagem dos nossos educandos que precisam 
de um atendimento especializado, sem falar na lúdica e que vêm sendo desenvolvida em nossa 
instituição consegue suprir deficiências na alfabetização.

Queremos ressaltar também a questão ética das acadêmicas dentro da nossa escola, pois as mesmas 
são bastante discretas, comprometidas e preocupadas com o desenvolvimento de cada aluno 
específico.

Por acreditar que a alfabetização é a fase em que inicia o processo de formação intelectual e 
pessoal da criança, não poderemos mais perder esse apoio pedagógico.

Não obstante, as acadêmicas com o acompanhamento da coordenadora Denice e das supervisoras 
Marta Suely e Jaqueline Andrade tem criado ações de intervenção para justamente atender nossos 
alunos de baixo desempenho, através das atividades lúdicas, afirmando a importância da ludicidade 
na prática pedagógica como facilitadora de processo ensino- aprendizagem na alfabetização.

Atualmente, em nossa escola, as alfabetizadoras dos anos iniciais são conscientes de que a 
educação pelo lúdico é a peça mestre do edifício pedagógico, que permite a criança resolver mais 
facilmente os problemas de sua escolaridade, mas como têm uma jornada dupla de trabalho, tem 
muita dificuldade na confecção dos jogos. Sendo assim, a presença das acadêmicas tem auxiliado 
muito nossas educadoras, na elaboração do todo material lúdico a ser utilizado em sala de aula e até 
mesmo nos atendimentos individualizados.

É evidente que a criação do PIBID, fortalece a licenciatura, promove e valoriza a docência, 
qualifica e recicla o professor, mas contribui fortemente para alavancar o sucesso da escola nos 
resultados externos, resultados esses que não tem como mais não se desdobrar em ações. Tendo 
essa escola avançado na média.

Enfim, só temos a agradecer e exaltar o projeto em nossa escola. Não poderemos deixar que esse 
apoio não aconteça nesse ano e nos anos seguintes.


